
議事録 

審議会等名 景観審議会  

開 催 日 平成３１年３月１３日（木曜日） 

開 催 場 所 つくばみらい市役所 伊奈庁舎３階 会議室 

出 欠 者 

出席委員 小菅新一、重松剛、染谷礼子、田中辰夫、沼尻正芳、 

吉川徹（欠席者 鐘ケ江礼生奈） 

景観ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ 山本早里、野口克典（欠席者 野中勝利）  

事 務 局 都市計画課 梅本課長、中村補佐、荒川係長  

議 題 

・会長及び副会長の選任について 

・景観とまちづくりの紹介  

 つくばみらい市・筑波大学・ワープステーション江戸 共同 

・平成３０年度事案報告 

・景観協定について  

・市内屋外広告物状況、違反広告物対応等報告  

・その他  

議 事 概 要 

・開会 午後１３時３０分 梅本課長 

・委嘱状交付  

・市長あいさつ 

・会長及び副会長の選任について 

・会長あいさつ  

・報告案件  

①景観とまちづくりの紹介  

  つくばみらい市・筑波大学・ワープステーション江戸 共同 

②平成 30 年度事案報告  

③景観協定について  

④市内屋外広告物状況、違反広告物対応等報告 

 

報告案件 

事務局：今回、ワープステーション江戸の新しいロケ施設である、大

正・昭和セットが 1 月 26 日から一般公開されています。こ

のオープニングに伴い、ワープステーション江戸を囲う白い

壁に筑波大学生と小学生達が遊びを通じて、芸術に触れるウ

ォールアートを体験しました。市のシティープロモーション

の一環として、取り組んでおります。 

今回、市の魅力発信、発掘、芸術の分野から、こどもたち

の遊びを通じた PR 企画を実施しました。 

 



会 長：続きまして、（２）平成 30 年度事案報告について、事務局

から説明を求めます。  

 

「事務局より説明」  

 

会 長：説明が終了しました。今の説明について、質問などはあり  

ますか。 

 

景観委員：研究棟の建築に伴い敷地の切り盛りは行うのですか。  

事務局：盛り土、切り土は、行いません。  

 

会 長：続きまして、（３）景観協定について、事務局から説明を

求めます。  

 

「事務局より説明」  

 

会 長：説明が終了しました。今の説明について、質問などはあり  

ますか。 

景観委員：今回、景観協定を結んだ宅地開発が行われた土地は、県  

誘致ですか。  

 事務局：今回、宅地開発が行われた土地は、県が民間事業者に売却

した用地になります。  

 景観アドバイザー：景観協定を長く続け、地域のまちづくり意識を

浸透させるには、地域のキーパーソンとなる人

を巻き込んで地域づくりを行うことが良い。  

景観委員：植栽管理、樹木はすぐに大きくなる。維持管理に費用が  

かかるが、どのようになっているのか。  

事務局：自治会費の中から、植栽管理費に充てると聞いております。 

 

 



会 長：続きまして、（４）市内屋外広告物状況、違反広告物対応

等報告について事務局から説明を求めます。  

 

「事務局より説明」  

 

会 長：説明が終了しました。今の説明について、質問などはあり  

 景観アドバイザー：違法広告物の簡易除却は、住民やボランティア

を巻き込んで、除却をすることで違反広告物の

認識や社会貢献が広がる。  

ボランティアで行える組織体制について、他市

を参考にすると良い。  

事務局：引き続き、違法看板のパトロールや違法看板の是正は、進  

めていく。  

会 長：他に皆様から何かありますでしょうか。  

       （委員及びアドバイザーからの発言なし）  

 会 長：ないようですので、本日の議事を終了させていただきます。 

     ご協力ありがとうございます。  

事務局：お疲れ様でした。  

     以上をもちまして、つくばみらい市景観審議会を終了させ  

ていただきます。  

 

・閉会 午後１５時３０分 

 

 

そ の 他 傍聴者 ０名 

 


